

Ouest France

Lundi 9 décembre 2019

Soirée festive à la fête aux Possibles



De gauche à droite : les musiciens, Jocelyne au pantin gigueur, Jacky à l'accordéon, René à la percussion et Mariette (devant) qui anime pour les enfants.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Les adhérents de l'atelier loisirs et du système d'échange local (SEL) qui se retrouvent chaque semaine, à l'association des Possibles, pour coudre ou bricoler sont à l'origine de cette première édition, « Faites la fête », avec le soutien de deux animatrices de l'association, Marie-Hélène Joubin et Sandrine Mayoni. Ensemble, ils cherchent des manières pour se rencontrer, se découvrir, échanger ses pratiques et ses savoirs... Ils étaient une cinquantaine, vendredi, à la Fête aux Possibles. Entre différentes créations personnelles (patchworks, chapeaux de pluie, coussins), chants, contes et échanges spontanés, bénévoles et

adhérents ont montré que des solutions simples existent. Elles sont même à portée de main. « **Esther Claudette, adhérente aux Possibles, qui participe à nombreux ateliers, est venue pour chanter sa propre chanson et lire un conte, *la tortue et les enfants*. Liliane, bénévole et adhérente, est arrivée pour parler de l'atelier couture. Elles savent qu'elles vont passer un bon moment** ». Quoi de mieux qu'un repas partagé pour faire connaissance et goûter les plats mitonnés par les uns et les autres. Il y avait aussi de la musique et de la danse.